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J’ai souhaité reprendre avec un peu de recul, comme parfois,
ce  sujet  d’actualité  particulièrement  choquant  et
bouleversant.

Je dois dire que je ne sais plus très bien si nous vivons
encore dans un pays civilisé où règne l’ordre et la loi.

Ce qui s’est passé à Cherbourg pour cette pauvre jeune femme
est une monstruosité qui est la conséquence directe de la
gouvernance  actuelle  de  la  France  qui  a  organisé  et
encouragé  cette  invasion  absurde  par  des  populations
barbares et même encore sauvages n’étant, pour partie, pas
encore sortie de la préhistoire.
Et  encore,  je  ne  vois  même  pas  nos  ancêtres  européens
préhistoriques  se  livrer  à  de  telles  actions
incompréhensibles et absurdes allant contre toutes les lois
naturelles de préservation de la vie et de protection des
semblables d’une même espère animale.
Je pense que ce genre de crime abominable pratiqué avec un
déchaînement de sauvagerie bestiale sidérante, au sein d’un
pays civilisé, accueillant et en paix, indique clairement



que leur auteur semble ne pas du tout partager nos valeurs
et nos règles de fraternité humaine.

Ce qui est le cas de la plupart des assassins, violeurs et
tortionnaires et des terroristes idéologistes.
Et si quelqu’un doit se plaindre auprès de la Ligue des
Droits de l’Homme, j’entends bien opposer à cette plainte
les Droits de l’Homme qui auraient dû protéger cette pauvre
femme d’une telle monstruosité inhumaine.
D’ailleurs,  on  n’entend  pas  les  féministes,  dans  cette
affaire…

Et ne me dites pas qu’il s’agit d’un acte isolé. Non !
Nous  savons  tous  très  bien  que  c’est  précisément  la
répétition  incessante  d’actes  isolés  (et  volontairement
banalisés par l’État) de ce type qui en font une habitude et
une forme de guerre souterraine contre notre pays et notre
peuple.
Cette guerre, ce sont nos dirigeants gouvernementaux qui la
mènent contre nous.

En réaction favorable à la vidéo de notre ami Pierre CASSEN,
j’avais écrit ce commentaire partagé sur Facebook et VK :
« C’EST CHOQUANT, MONSTRUEUX, ABOMINABLE et INSUPPORTABLE
pour toute personne possédant encore un peu d’humanité.
Forcément,  je  partage  cette  vidéo  qui  souligne,  toute
l’horreur, la sauvagerie, la barbarie, la bestialité primale
de ceux qui agissent ainsi et y sont encouragés, dédouanés,
approuvés par ceux qui nous gouvernent, par nos médias,
journaux,  radios,  télés,  internet,  qui  ont  perdu  non
seulement  toute  crédibilité  mais  aussi  tout  droit  à
s’exprimer au nom du genre humain, en attendant que vienne
leur tour de subir ces horreurs. »

Ajoutons  les  réseaux  sociaux,  comme  Facebook,  qui  vont
exactement dans le même sens tout en essayant d’empêcher le
partage de ces informations.



Vidéo : « La « violée de Cherbourg » n’a pas de nom, pas de
visage, pas d’existence… »
https://pierrecassen.com/2023/08/14/la-violee-de-cherbourg-n
a-pas-de-nom-pas-de-visage-pas-dexistence/

Pierre CASSEN a eu tout à fait raison.
Les médias avaient présenté cette jeune femme comme « la
femme  violée  de  Cherbourg  »  Un  commentaire  indifférent,
méprisant et déshumanisé. Pas de détails, pas de nom, pas de
visage, pas d’existence…
Un simple fait divers, un chien écrasé, un non événement, un
entrefilet…
Par  contre,  ces  mêmes  médias  aux  ordres  se  sont  tous
largement  exprimés  sur  le  pauvre  garçon  si  gentil,  si
serviable, si apprécié dans son quartier, mais aussi si
déraciné, perdu dans ce monde abominable qu’est la France…
Il est certain que son intégration est parfaitement réussie
et que c’est une chance pour la France de l’avoir accueilli
en son sein.

« Cherbourg : ce que l’on sait du viol avec « actes de
barbarie » sur une femme à son domicile »
« Dans cette affaire, un homme de 18 ans a été mis en examen
pour « viol accompagné de tortures ou actes de barbarie », a
appris franceinfo de source proche du dossier, samedi 12
août. Le suspect, déjà connu pour des faits de violence
sexuelle, a été placé en détention provisoire et a reconnu
les faits.
La victime, Mégane L., a été hospitalisée en urgence et
plongée dans un coma artificiel, à cause de graves lésions
dont  une  perforation  du  colon,  de  l’intestin  grêle,  du
péritoine,  du  diaphragme,  de  fractures  des  côtes,  d’un
pneumothorax, du risque de perdre un sein et d’un risque
élevé de choc septique ‘septicémie).
« Le pronostic vital de la victime est toujours, à ce jour,
engagé  »,  a  assuré  le  13  août  à  franceinfo  Dorothée
Thoumyre, substitut du procureur de Coutances (Manche).
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Le suspect, placé en détention provisoire, était « déjà
connu défavorablement de la justice », a souligné Dorothée
Thoumyre. « Il ressort du casier judiciaire de l’intéressé
qu’il a déjà été condamné (à 18 ans) à cinq reprises par le
juge des enfants et le tribunal pour enfants pour des faits
d’atteintes  aux  biens  et  de  violences  »,  a  précisé  le
parquet de Coutances dans un communiqué lundi soir. « Une
procédure d’agression sexuelle à l’encontre de sa sœur est
actuellement en cours d’enquête, sans qu’il ne soit possible
à ce stade de déterminer si ces faits sont ou non établis »,
ajoute Dorothée Thoumyre. « En outre, une procédure de viol
sur mineur initiée en 2019 a été classée sans suite par le
parquet  en  2020,  au  motif  que  l’infraction  n’était  pas
suffisamment caractérisée. » »
https://www.francetvinfo.fr/faits-divers/cherbourg-ce-que-l-
on-sait-du-viol-avec-actes-de-barbarie-sur-une-femme-a-son-
domicile_6005822.html

Moi, je n’appelle pas ça un homme. Un homme c’est un être
réfléchi, mature, instruit, respectueux de la vie d’autrui,
capable  d’empathie,  de  compassion,  de  pitié,  d’élan  de
générosité et de chaleur humaine.
Quelqu’un  qui  va  naturellement  protéger  son  prochain  et
tenter de faire son possible pour le préserver du mal et de
la mort.
Les actes relevés et énumérés par le procureur relèvent
davantage du chien enragé que d’un homme…
Il  est  clair  que  la  justice  va  lui  coller  un  bracelet
électronique et le laisser vaquer à ses affaires de viols,
de tortures et de meurtres.

Par  contre,  on  sait  très  bien  qui  est  le  monstre
sanguinaire.
« Le parquet de Coutances a révélé lundi qu’Oumar NDiaye
l’individu suspecté d’avoir commis un viol brutal le 4 aout
à  Cherbourg  sur  une  femme  de  29  ans  avait  plusieurs
condamnations  à  son  actif.  »
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Il a aussi été nécessaire d’ouvrir une antenne psychologique
pour les soignants choqués par une telle barbarie :
«  Devant  la  gravité  de  cette  agression,  un  soutien
psychologique a été établi à l’hôpital Pasteur à Cherbourg,
afin  de  prendre  en  charge  les  professionnels  de  santé,
traumatisés par l’état de la victime. »
Mais on est aussi en droit de se poser la question de
l’utilité de la magistrature en France qui semble se foutre
de  tout  et  n’avoir  jamais  aucune  réponse  judiciaire  ou
pénale à quoi que ce soit, sauf si vous manifestez contre
Macron… :
« A 18 ans, le suspect compte déjà 17 mentions dans le
fichier Traitement des antécédents judiciaires (TAJ), qui
répertorie  les  individus  impliqués  dans  des  affaires
pénales. »

Comprendre si c’est possible.
Dans  le  règne  animal,  dans  la  nature,  les  animaux
carnassiers s’en prennent à d’autres animaux et les tuent
dans le but de les manger, de s’en nourrir et de nourrir
leurs petits. C’est la nature qui leur dicte de le faire,
car ils n’ont pas d’autres moyens de survivre.
Mais ils ne torturent pas par vice ou par plaisir.
Le lion chasse et mange la gazelle parce que c’est la loi de
la nature.
Mais  l’homme  est  parvenu  à  se  procurer  industriellement
toutes sortes de nourritures pour subvenir à ses besoins
alimentaires et n’a plus à se comporter comme ses ancêtres
préhistoriques.

Mais lorsqu’on assiste à un tel drame de violence extrême
dans  notre  société  humaine,  il  n’est  pas  question  pour
l’assassin de chasser une proie dans le but de s’en nourrir.
L’acte  sexuel  lui-même  n’est  pas  un  acte  de  pur
divertissement, mais un acte destiné à la reproduction des
espèces.
Et c’est beaucoup trop devenu un divertissement et même un



commerce qui fait de la femme un objet de consommation,
comme les cigarettes ou l’alcool.

Depuis très longtemps, dans l’espèce humaine, les femmes
étaient  surveillées  et  protégées  (par  la  famille  ou  la
tribu) d’éventuels prédateurs sexuels.
Mais  en  réalité,  il  y  en  avait  très  peu,  car  la  vie
collective de nos ancêtres préhistoriques était largement
occupée à toutes sortes d’activités destinées à se procurer
de la nourriture (chasse, pêche et cueillette), de l’eau,
des matières destinées à façonner des objets, à se protéger
des  intempéries  en  cherchant  ou  en  créant  des  abris
(grottes, cavernes ou construction d’habitats en bois ou en
pierres sèches).
Il n’y avait guère de temps pour le « sexe loisir », comme
aujourd’hui, qui a engendré toutes sortes de perversions, de
maladies mentales et de violences incontrôlées.

Nous  nous  trouvons  aujourd’hui  face  à  quelque  chose  de
nouveau et de profondément planifié et organisé par nos
élites dirigeantes et tous leurs complices des médias aux
ordres,  de  la  magistrature  et  de  l’ensemble  des  partis
politiques représentés par nos élus au Parlement qui ont
perdu toute crédibilité, toute possibilité de confiance de
la part du peuple en se comportant comme des criminels
envers leurs électeurs.
Soyons clair, ils sont tous responsables, tous complices
lucides en tout état de conscience claire des choses et donc
tous criminels méritant la peine de mort.

Le but est de gouverner par la terreur. Et comme nos élites
en col blanc ne veulent surtout pas se salir les mains,
elles font faire le travail de barbarie par des peuplades
importées illégalement sur notre territoire, mais plus ou
moins légalisées par le Pacte de Marrakech de Macron, le
grand ordonnateur de notre destruction…
Je vous rappelle qu’en 2016 il avait déclaré avoir été
« missionné (par les mondialistes) pour détruire ce qu’est



la France. »
Vous pourrez retrouver ces infos détaillées dans plusieurs
de mes anciens articles sur RL.

Et la France vit chaque jour un peu plus sous le règne de
cette terreur qui se manifeste de nombreuses façons et dans
de nombreux domaines.
Autre  moyen  gouvernemental  d’écraser  les  Français  :  la
culpabilisation.  Pour  tout,  rien  et  n’importe  quoi.  Le
Français  doit  trembler  de  peur  et  trembler  de
culpabilisation…
Réchauffement  climatique,  guerre  en  Ukraine,  crise
pétrolière, crise sanitaire, manque de ressources, invasion
migratoire,  islamisation,  haine,  violence,  chômage  en
augmentation permanente, les retraites, la flambée des prix,
les  restrictions  de  toutes  les  libertés,  la  crise  des
banlieues,  la  crise  de  notre  économie,  industrie,
agriculture, la surveillance permanente de chacun par des
moyens  de  plus  en  plus  sophistiqués,  la  destruction
systématique de toutes nos institutions et leur modification
et remplacement par des théories et des concepts absurdes et
dégénérés, etc.
Pour tout cela les Français sont les seuls responsables.
Les médias, journaux, radios et télévisions passent leur
temps  à  évoquer  des  choses  négatives,  effrayantes  ,
déstabilisantes et bien sûr culpabilisantes pour la plupart
des personnes un peu sensibles et déjà effrayées par la vie
normale.
Les Français ont peur.
Le  but  est  de  les  empêcher  progressivement  de  vivre
normalement,  de  sortir  de  chez  eux,  de  voir  la  France
s’effondrer,  tomber  en  ruine  et  s’ensauvager  à  grande
vitesse.
«  Sortez  de  chez  vous  et  vous  vous  exposerez  à  des
agressions  violentes,  brutales  et  meurtrières  juste  pour
vous voler votre montre, votre smartphone ou votre sac à
main.



Sortez de chez vous et vous serez agressés, tabassés et
assassinés  pour  un  simple  regard  en  direction  de  ces
populations  sauvages.
Sortez de chez vous, filles et femmes et vous serez battues,
violées, torturées et laissées pour mortes. »

En attendant, cette jeune femme a été atrocement violée et
mutilée  par  un  véritable  petit  ange  à  peine  sorti  de
l’enfance et donc parfaitement inoffensif et innocent vu
sous le regard de la gauche dégénérée, de la magistrature du
mur  des  cons  et  du  gouvenement  aux  ordres  du  pire
psychopathe  que  la  Terre  ait  porté.

Jordan Bardella (RN) :
« Il y a peu de temps encore, le viol atroce commis à
Chebourg aurait fait la une. Aujourd’hui, la banalisation de
l’horreur la relègue au rang de fait divers. Refusons de
nous y habituer. »

Je ne suis pas certain que le patronyme N’Diaye soit une si
grande chance pour la France. Sibeth (si bête!), porte-
parole risible de l’Élysée, Pap, Ancien Ministre bas de
plafond et anti-France de l’Éducation nationale et de la
Jeunesse  et  aujourd’hui  au  Conseil  de  l’Europe(!),  et
maintenant Oumar, l’auteur d’une monstruosité inqualifiable…
Pauvre France… ! Te réveilleras-tu un jour ?

En attendant, bien qu’il soit difficile de trouver cette
information,  j’espère  que  Mégane  L.  va  mieux,  est  bien
soignée et survivra à ses horribles blessures et je lui
souhaite, ainsi qu’à sa famille, beaucoup de courage sur la
voie difficile de la guérison.

Si quelqu’un veut m’attaquer, sachez qu’il se range de lui-
même du côté du monstre.
Pour ma part, tout ce que je défends c’est le droit à la
vie, la liberté, la paix et la fraternité universelle, sans
frontière, ni race, ni ethnie, ni nationalité, ni religion.



Tout être humain paisible et de bonne volonté (et il y en a
partout) a le droit de vivre sa vie sans craindre la folie
meurtrière des autres.

Laurent DROIT


